
ESTADO DE RONDÔNTA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂmeu MUNtclpAL DE pRESIDENTE MEDICT

ATAnoa31l2022davigésimasegundasessãoordináriad

da décima Legislatura da câmara Municipal de presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: An gelo Ca rrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas
e onze minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO,
sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima segunda sessão ordinária do
ano de dois mil e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei
Cassimiro de Oliveira, que apos cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Angelo Carrara
que fizesse a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira cumprimentou o representante da EMATER Erick Epitácio
Paião Dutra e o diretor do SINTERO, professor Mauro, bem como as demais pessoas do
que acompanhavam a sessão. Na sequência solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato continuo o
primeiro-secretário Angelo Carrara lez a chamada nominal dos vereadores, que por
sua vez confirmou a presença de 0B (oito) vereadores: Alessandro Martins Santos, Angelo
Carrara, Bia do Assentamento, Benito Alves da Cruz, Juraci Jovem Bazilio, Matilde do
Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Esteve ausente o vereador
Marlon Claudio Custódio Vicente. Havendo quorum legal, o presidente Lei do Riachuelo
declarou aberta a vigésima segunda sessão ordinária de dois mil e vinte e dois da décima
Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito treze minutos. Continuando o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em deliberação para discussão e
votação pelo Plenário a Ata no 03012022 da vigésima primeira sessão ordinária, de dois mil
e vinte e dois da décima legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que foi
aprovada por unanimidade pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira soticitou ao primeiro-secretário, Angelo Carrara, para que
fizesse a leitura da Ordem do Dia, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no
06812022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data da entrada 01108nA22; Projeto de
Lei Municipal no 00312022, de autoria do vereador Alessandro Martins (MDB), com
participação dos vereadores, Angelo Carrara (PSD), Benito Alves da Cruz (PSDB), Bia do
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Assentamento (PSDB), Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Juraci Jovem Bazilio (UNl

BRASIL), Marlon Claudio Custódio Vicente (PSDB), Matilde do Assentamento (PT) e
Professor Ailton (MDB), data de entrada 0110812022; Projeto de Lei Complementar
OO412O22, autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 2210812022; Projeto de

Lei Complementar OO5\2O22, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
22t08t2022; Leitura do Requerimento no 00812022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro
de Oliveira (PSDB); Leitura do Requerimento no 00212022, de autoria da vereadora Matilde

do Assentamento (PT); Leitura da lndicação 00212022, de autoria do vereador Alessandro

Martins (MDB). Em seguida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a

palavra para que faça o uso da Tribuna Popular ao representante da EMATER, senhor
Erick Epitácio Paião Dutra por quinze minutos que; cumprimentou a todos com um boa

noite; agradeceu pela oportunidade; cumprimentou a Mesa Diretora, em nome da vereadora

Matilde do Assentamento; em nome do vereador Juraci, cumprimentou aos vereadores
presentes; cumprimentou ao público presente e as pessoas que acompanham pelas redes

sociais; agradeceu a presença da professora Eva e aos demais professores presentes;

disse que o motivo de sua presença é para informar ao público que a EMATER no dia trinta

e um de agosto completará cinquenta e um anos de existência no estado de Rondônia e,

diante desse acontecimento apresentou através de vídeo/slide o organograma e historico

da EMATER, para um melhor conhecimento da empresa pela comunidade; o representante

da EMATER ainda enumerou várias açÕes recentes desenvolvidas pela EMATER, tipo, na

área social o Programa Mamãe Cheguei, onde são distribuídos kits que atenderam lreze
famílias vulneráveis, agendamentos e encaminhamentos de exames preventivos do câncer

de mama, do colo do útero, para o Hospital do Câncer em Ji-Paraná; Programas PAA no

valor de trinta e oito mil reais, onde foram beneficiada oito famílias, todas mulheres; também

temos por liberar o PA de cem mil reais, onde atenderá grupos de famílias do nosso

município; atividade cidadania a EMATER vem atendendo aproximadamente trezentas

famílias; destacou a área ambiental onde foram atendidas pela EMATER,

aproximadamente, quinhentas famílias no programa coleta de embalagens de defensivos

agrícolas, que aproximadamente sete mil embalagens foram retiradas do meio rural;

re-latou também o Erick Dutra que até o momento foram setenta e três amostras de solos

feitas pela EMATER, que nossa orientação ao produtor ruralé que mantenham os solo mais

compactados, tendo em vista que um solo compactado dará aa produtor o retorno melhor

economicamente, que a EMATER teve a participação na distribuição de mil e duzentas

toneladas de calcário aos produtores rurais do nosso município; citou também a área

econômica em referência aos créditos rurais, onde a EMATER é bastante requisitada, com

trinta e quatro propostas elaboradas e aprovadas, totalizando dois milhÕes e seiscentos e

dois reais; mencionou também que a EMATER trabalha com cinco agroindústria, derivados

de leite, e derivados da mandioca; relatou ainda que dentro do manejo de pastagem

(pecuária leiteira), a EMATER tem doze manejo de pastagem; falou também do

àesenvolvimento dos cafés clonais, onde teve um aumento de nossas áreas plantadas de

aproximadamente oitenta hectares de café a mais, e que destacamos, em nosso município,

tem produtor que está produzindo acima de cem sacas por hectares; com relação a

qualidade do rebanho, o Erick destacou também o aumento das áreas de silagem de milho

ou capim açu em nosso município; concluiu sua explanação e afirmou o discursante que, a

EMAiER Rondônia sempre esteve presente, mesmo durante a época do territorio de

Rondônia, que diversos municípios começaram com a presença da EMATER/Rondônia,
que ela sempre esteve apar dos debates, para buscar melhorias nos meios rurais, que são

por todas ações no longo do tempo que a EMATER está neste ano completando cinquenta

e um anos de excelência, tanto buscando a melhoria tanta para os profissionais que
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á r á, ;- ;;;;';, #ü :TJ ã i r,tffi :"# f" I"*5;Alessandro Martins santos por oiio minuios que: em nome de Deus, agradeceu pormais uma oportunidade está aqui para ,rir ,r, atividade de trabalho e; em nome dovereador Angelo carrara, cumprimentou os membros da Mesa; em nome do vereadorProfessor Ailton, cumprimentou aos demais vereadores; em nome do servidor MarcosAntônio Pereira, cumprimentou todos os servidores presentes que acompanham a sessão;cumprimentou a servidora Laide, em r", nome cumprimentou as pessoas queacompanham a sessão pelas redes sociais e, em nome do Derick, cumprimentou osserventuários da câmara; iniciou seu discurso e disse que é ,rito gratificante quando emsua caminhada a gente vaipassando por desafios 
" 

poi ritr"çt. qr" lhe leva à reflexâo,e tantas pessoas, também' vereadora aia, pàram, sentam, tonversam, e nos orientamsobre a caminhada; mencionou o vereador emedebista, que'nãá existe uma receita prontapara o exercício de um mandato, porqug os projetos de reis são diferenciados a cadalegislatura, a cada sessão, que os vereadores ieri sabores e ãÀsaoores no exercício domandato' mas que, o vereador Alessand ro dizque, amamos Médici, o vereador quer dizerque' amamos Médici, pois estam.os. aqui para poder fazer aquilo que for preciso ser feito,assim' como o vereador fatava, ainda ,i, dpà., oa assistência social; discursou o vereadordo MDB que, lamentavelmente, se iniciou o Àandato, dentro de-um período conturbado,pois todos sabem que passamos por uma pandemia, que ainda, continua vitimandopessoas e deixando sua marca negativa na história or'Àrránidade, por isso, fez aindicação e agradece aos colegas porterem concordado com a preposição do muralvirtualpara homenagearas vítimas dã covid/19, espera o vereadorAiessandro que o Executivonão vete o projeto, pois muitas pessoas do nosso município foram vitimadas pela covid/1g;ressaltou o vereadorAlessandro também, .obr".a outra indicação ao Executivo que jáfoilida e se refere ao estágio remuneraoo, que já existe a tei ãunicipal sobre o estágíoremunerado' sendo assim, o vereador se sente tranquíro em faz.e,r a indicação, pois sabeque o municípío já está pronto, apto e preparado para poder implantar a questão do estágioremunerado; afirmou também, o vereadorAlessandro, se oirigi;dã ao servidor da EMATER,Erick' que é muito gratificante em saber que a produção-do nãsso munícípÍo, que elacontinua como um foguete, sempre- a frente, que. a produçâo do nosso município trásoportunidade para as pessoas que são da área rurar, que é ,irur"i dessa produção, que aReforma Administrativa também será possivet, que e airavés do homem do campo, atravésdo comercíante, através dos servidores que-taiio cotaoorr, .o, a pujança do municípiode Presidente Médici e, a população de'um *ãoo geral, qr" t", voltado a acreditar nainiciativa da administração públióa, ,.r"Jitrnoo e confiando que os problemas seráosolucíonados, através da administração di;i; ou atraves de indicação por parte de algumvereador dessa casa de Leis, de pro'blematicás õue os vereadores encontram no dia a dia;abordou também o vereador Aiessa.noro qrl, já que esta sL fatando em ReformaAdministrativa, e que se fala tanto sobre;rsiiçã sóciaí, pediu licença ao presidente paraquebrar um protocolo e pedir ao presidenie ràirtei que incluá, ãe'mooo, para que possatrazer os benefícios da Reforma Administrativa, também, aos servídores efetivos doLegislativo, que tambem precisam disso, prrá i"i", uma equip aração;discursou tambémo vereadorAlessandro Martins quanto a Reforma Administratirâ,-áol"rvou sobre a questãoda licença prêmio, que muitos tiveram a oportunidade de ajudar a construir dentro do planode carreira e, que hoje dentro da possloiiiorãe Jo Execuiivo nà* projeto, em razão daquestão financeíra orçamentária, e na oiortuniáaoe o vereado, Âãrsrnoro sugeriu, comopontapé inicial, para manutenção da licença pnâm,o, os vereadores abram mão de parte do
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repasse feito pelo Executivo, se for permitido pela legislação, que se abra mão de
determinada quantia para que seja mantida a licença prêmio dos servidores municipais e,
o vereador acredita que se houver legalidade, nenhum dos colegas vereadores presentes,
faráo objeção a essa sugestão, porque o vereador sabe, que aquilo que já está bom, dentro
daquilo analisado pelos vereadores, pode se tornar melhor ainda, que é a questão da
manutenção da licença prêmio dos servidores municipais; expôs ainda o vereador
emedebista que faz essa indicação, porque os vereadores sabem que os servidores do
Executivo municipal, no final de sua carreira, quando for pedir a sua aposentadoria, no
momento que ele vai pra casa, ele vai com seu salário proporcional ou o salário do mês, se
trabalhou o mês connpleto, somado ao proporcional de férias e décimo terceiro, pelo
trabalho de uma vida inteira, e de repente aquele valor, na visão daquele servidor é muito
pouco para os trinta anos de trabalho, então a intenção do vereador Alessandro, seria parte
de um reconhecimento, com a concessão da licença prêmio ou, alguma outra proposto
após as propostas de diálogos com representantes das categorias, então é essa a sugestão
do vereador Alessandro Martins do MDB e, que outros pontos poderão ser aprofundados,
como por exemplo os Agentes Comunitários de Saúde, que são servidores celetistas. Em
ato contínuo o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que
faça o uso da tribuna ao vereador Professor Ailton por oito minutos que:
cumprimentou o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, em seu nome cumprimentou os
membros da Mesa Diretora; cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou o servidor
da Câmara Roberto e em seu nome cumprimentos todos os serventuários da Casa'
cumprimentou o servidor da EMATER Erick Paião e em seu nome cumprimentou todas as
pessoas presentes e iniciou suas falas e disse que falar após o colega, vereador Alessandro
não é fácil, aproveitou a oportunidade e parabenizou o colega vereador do MDB, pelas
propostas excelentes trazidas pelo discursante que lhe antecedeu; falou que apos uma fala
com os vereadores deixou claro, que em homenagem aos seus trinta e cinco anos de
servidor público, sempre esteve do lado do funcionário e que sempre estará no apoio dos
funcionários, independente de que seja da educação, da saúde, da secretaria de obras e
assim sucessivamente, pois o vereador Professor Ailton sabe do esforço de cada
funcionário, seja qual for a secretaria que trabalha; expôs que uma das propostas, em que
a colega vereadora também estava junta, que nos sabemos que para termos esse recurso
aqui na Câmara Municipal, é preciso que o município esteja pujante, que o município tem
que estar em alta, que esse ano o Executivo trabalha com aproximadamente cinquenta e
sete milhÕes e que para o próximo ano a expectativa é de um aumento de mais vinte
milhÕes, ou seja, uma expectativa de setenta a setenta e sete milhões de reais para o ano
de dois mil e vinte e três, isso significa que o município está tendo gestão; mencionou o
vereador emedebista também, que o município tendo um orçamento que está tendo, são
importante as sugestões elencadas pelo vereador Alessandro em seu discurso, pois sete
por cento desses valores vem para a Câmara de Vereadores, e que se a Câmara considerar
retirar meio por cento dos valores que o Executivo repassa anualmente, para a licença
prêmio, podem ter certeza que isso vai ajudar muito, pois vamos reverter para os
funcionários, e que sendo aprovado por esta Casa, é indiscutível que nós vereadores
estaremos ajudando; afirmou também o vereador Ailton que, o professor Mauro esteve
também nas reuniões e pediu alguma mudança no projeto, tendo vindo aqui para a Casa a
reforma administrativa e que, para o Professor Ailton, com certeza a Càmara não terá
nenhuma dificuldade em aprovar o projeto dessa Reforma, pois esse projeto é benéfico
para o povo do nosso município e é o que todos os vereadores querem, que é o bem para
o município que, com certezairá acontecer; expôs o vereador que está passando em alguns
locais, não so na área rural, mas também na área urbana e, conforte tem observado, viu
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r, porque os vereadores dessa Câmara

foram eleitos para buscar conhecimentos e trazer algo de melhor para o povo de Presidente

úedi"i, que na opinião do vereador ProfessorAilton se fosse para os vereadores assumirem

uma cadeira e passar quatros anos na câmara, para não melhorar nada paru a população,

não vale a pena esses quatro anos de mandato; acrescentou que os vereadores tem o

direito e a obrigação de Íazerem o melhor pelo nosso município; discursou também o

vereador Oa quinta linha que, conforme disse, esse final de semana esteve na área rural, e

observou de quantas e quantas pessoas precisam de um carreador para escoar sua

produção, entregar seu leite, para facilitar que as máquinas entrem em sua propriedade

prr, .'onrtruir se-us silos, para iortalecer o campo, conforme as palavras ditas pelo Erick em

suas explanações, onde elogiou bastante tudo que foitransmitido pelo Erick e parabenizou

pelas suas fajas; relatou em sua fala que várias pessoas lhe perguntam, até ironizando,

quando que se inicia as obras do programa do governo do estado, Tchau Poeira, pois já

começou'a chover, e que o vereador já explicou nessa tribuna, e que conforme informaçÕes

da empresa responsável, deve iniciai os trabalhos lá para o dia cinco de setembro prÓximo,

que serão de nove a dez quilômetros de recapeamento, pois conseguimos mais

contrapartidas, que sem essas contrapartidas não faríamos esses dez quilômetros e muitas

pessoas não seiiam beneficiadas; disse ainda o vereador Professor Ailton que, quer deixar

um recado para o diretor do SINTERO, para as pessoas da saúde, para as pessoas da

educação, que o vereador está bastante ansioso para que possar chegar o quanto mais

rápido, o dia da aprovação desse projeto da reforma, que o vereador discursante tem

certeza, que cada vereador desejará deixar os seus nomes marcados na história , de Íazer

algo pela' população que tanto esperam, dar esses aumentos para os servidores, e Íez

q.I"riao de registrar em suas falas, que se o município "não estivesse bem das pernas",

não teria condiçÕes de dar esses trinta e três por cento para todos funcionários, que alguns

chegarão afé á cento e cinquenta por cento de aumento; por fim, reiterou o vereador,

afirriando para a vereadora Bia do Assentamento, que nunca houve isso, e que é uma

marca histórica, e que isso ficará marcado e registrado na história do município de
presidente Médici. Continuando o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu

a palavra ao vereador Angelo Carrara para que faça o uso da tribuna por oito minutos
que: cumprimentou a todos com um boa noite; cumprimentou ao presidente Edirlei

iassimiro, cumprimentou a todos os vereadores presentes; cumprimentou a todos os

serventuários da Casa; cumprimentou ao doutor Paulo Rogério, assessor jurídico da

Câmara; cumprimentou ao servidor da EMATER, Erick Dutra, que fez uso da Tribuna
popularj cumprimentou os servidores da saúde, os servidores da educação e demais

pessoas presentes; disse que chegou à Casa de Leis o Projeto da Reforma Administrativa,

se dirigindo às pessoas que assistiam a sessão no Auditorio da Câmara Municipal, e que o

importãnte e que esses servidores continuem vindo assistir às sessões na Casa Legislativa,

e que chegou na Casa também o Plano de Cargos, Carreira e Salários da Educação, que

chegou tamnem o Plano de Cargos e Carreira dos Servidores em Geral, também dos

serv-idores da saúde, então o mais importante é que as pessoas continuem acompanhando

o desenrolar dos trabalhos; falou também o vereador do PSD, se dirigindo àqueles que o

assistiam, que tanto lutaram para conseguir direitos, agora é a vez de defender os seus

direitos adquiridos até o momento; mencionou o vereador Angelo Carrara que tem bastante

tempo paradiscutir as propostas da Reforma Administrativa, juntamente com os servidores,

e que'os servidores são peças importantes, principalmente os representantes dos

sindicatos que conhecem os pontos principais do projeto, e alertou aos servidores

municipais, e que os servidores não podem é correr atrás de outro tipo de ajuda, em

detrimento do que os servidores já tem; expôs também o vereador, que viu o
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posicionamento do vereador Alessandro, que é um lutador também em defesa da classe
dos servidores, mas que, abrir mão de parte dos repasses da Câmara, poderia até dar
certo nessa gestão, ocorre que é leifederal, e será que os futuros vereadores aceitaria essa
proposta, continuar abrindo mão desses valores, que os servidores nâo devem perder nada,
não transferir a responsabilidade pra ninguém, pois os servidores já ganharam esse direito;
reiterou que com que certamente, num futuro próximo, o proximo presidente da Câmara de
Vereadores não aceitaria essa proposiçâo do vereador Alessandro, e irá exigir o repasse
para a Câmara, conforme dispõe a Constituição Federal; reiterou com bastante ênfase o
vereador Angelo Carrara, para os servidores não devem abrir máo de um direito adquirido,
e que devem continuar lutando para que esses direito não sejam retirados, até porque a
proposta do vereador Alessandro poderia até ser aceito por vereadores dessa legislatura,
mas será que os vereadores que virão depois aceitaria, dificilmente eles concordaria com
essa preposição e não teriam a coerência que o vereadores atuais estão tendo agora; por
fim, expôs os servidores não devem jogar no escuro, que o melhor é garantir os direitos
que os servidores já têm, e vamos lutar junto ao Executivo para que ele mantenha ganhos
que os servidores já adquiriram; alertou ainda que os repasses que o Executivo passa para
a Câmara não são tão grandes assim, tanto é que ainda, os vereadores não tem
assessores, e conclamou aos servidores para todos ficar atentos a Reforma Administrativa,
aos valores que constam dos servidores da educação, da saúde, dos servidores em geral,
e vamos garantir aquilo que já está, e podem contar com o vereador Angelo Carrara, e não
abram mãos daquele direito já adquirido. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para
deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei no 068/2022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, que assim o fezl. Leitura do Projeto de Lei Municipal no 06812022 de autoria do
Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das Comissões Permanentes,
ao Projeto de Lei Municipal no 068/2022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Em
seguida o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em discussão e
votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, o parecer da Comissão
de Finanças e Orçamento e o parecer da Comissão de Obras e Serviços Públicos, que

foram aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores. Na sequência o presidente
Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário o Projeto de
Lei Municipal no 06812022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por

unanimidade pelos senhores vereadores em sua primeira votação. Em ato continuo o
vereador/presidente EdirleiCassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei no

00312022,de autoria do vereadorAlessandro Martins Santos (MDB) com a participação dos
vereadores Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara
(PSD), Matilde Ribeiro (PT), Benito Alves da Cruz (PSDB), Bia do Assentamento (PSDB),
Professor Ailton (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL), que assim o lez Leitura
do Projeto de Lei no 003/2022, de autoria do vereador Alessandro Martins Santos (MDB)
com a participação dos vereadores Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente
(PSDB), Angelo Carrara (PSD), Matilde Ribeiro (PT), Benito Alves da Cruz (PSDB), Bia do
Assentamento (PSDB), Professor Ailton (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (UNlÂO BRASIL),
bem como o parecer da Comissão de Justiça e Redação. Continuando o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votação pelo

Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, que foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores. Na sequência o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votação pelo Plenário o Projeto de Lei no 00312022, de autoria do
Alessandro Martins Santos (MDB), com a participação dos vereadores Edirlei Cassimiro de
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SD)' -Matilde 
Ribeiro (PT)'

Benito Atves da Cruz (PSDB), Bia do Assentámento (PSDB), Profggsor Ailton (MDB) e

Juraci Jovem Bazilio (UNlAo BRASIL), que foi aprovado por unanir-nidaoe petos sennorps

vereadores em sua primeira votação. ffi o vereado'Ot::11":i: F*::"jrimeiro-secretárioAngeloCarrara,paraquefizesse
leitura para delib"oçao pelo Plenário do Requerimento 008/2022, de autoria do vereador

Edirrei cassimiro oe btivàira (psDB), que assim otez Leitura do Requerimento 00812022,

de autoria do vereador ÊOittel Gassimiro de Oliveira (PSDB)' Continuando o

vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discust^1?j"I"i1ç1?.1^:::

ffiã;;;'i;H;;r"rimento oolt2o22,de autoria do vereador Edirlei cassimiro de oliveira
À--^^-^--.:-l^ ^

(PSDB). que foi imid res. Prosseguindo o

["i"ffi ra sotbitou ao primeiro-secretário Angelo

carrara,paraquefizesseleituraparadeliberaçãopeloPlenáriodo-lfll"#.tT?,,:.vallal9r Pqtq Yv\

OO2;2O22 de autoria da vereadora úatilde do Assentamento (PT), que assim o iez: Leitura

do Requerimento n" 002t2022, deautoria da vereadora Matilde do Assentamento (PT). Em

seguida o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou ::iiti:::'^:oEvuluq v rv.ve\

votação pelo plenário o Requerimento n" oo2t2o22, de autoria da vereadora Matilde do
rara nn.rnanirvrir{ar{o nelns senhores vefeadOfeS. Na

Assentamento (PT), que foi aprovado por u
sequênciaoo,"ii",'",colocouàdisposiçáodas
ComissÕes Permanentes para exarar SeuS pareceres, os Projetos de Lei Complementar no

oo4t2o22 e OO5:ZOrl2, de áutoria do Poder Executivo Municipal. Não havendo mais matérias

na ordem do Dia,ã'presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavra aos

vereadores para expricações pessoais, a fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais

assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme determina o Art' 94

e 95 do Regimento lnterno da câmara Municipal. Estavam presentes na sessão os

servidores: Derick salorhan, Edieiny santos Tomazsilva, Marilene s' dos santos, Roberto

pereira, José Juarez Barbosa dos santos e doutor pauro Rogério. Terminou a vigésima

segunda sessão ordinária do ano de dois mil e vinie e dois, quando eram dezenove horas

e trinta e um minutos, não havendo nada mais a sertratado, em nome de Deus' o presidente

Lei do Riachuero encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos santos, chefe

de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para

tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta

sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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